

5. **City of Ottawa Municipal Accessibility Plan – Annual Update (2024)**
Plan d’accessibilité municipal de la ville d’Ottawa – Compte rendu annuel (2024)

Committee Recommendations

That Council:

1. Receive the City of Ottawa Municipal Accessibility Plan –Annual Update(2024) report;
2. Receive the consultation plan to develop the new 2025-2029 City of Ottawa Municipal Accessibility Plan;
3. Approve the Accessible Feedback and Resident Inquiries Procedure;
4. Approve the updated City of Ottawa Accessibility Policy;
5. Receive information related to exceptions and non-compliances with the Design of Public Spaces Standard and Accessibility Design Standards, as detailed in this report.

Recommandations du Comité

Que le Conseil municipal :

1. prenne connaissance du Compte rendu de 2024 sur le Plan d’accessibilité municipal de la Ville d’Ottawa;
2. prenne connaissance du plan de consultation pour mettre au point le nouveau Plan d’accessibilité municipal 2025-2029 de la Ville d’Ottawa;
3. approuve les procédures de rétroaction et de demandes de renseignements accessibles des résidents;
4. approuve la version à jour de la Politique sur l’accessibilité;

- 5. prenne connaissance de l'information se rapportant aux exception set aux cas de non conformité par rapport aux Normes de conception des espaces publics et aux Normes de conception accessible selon les modalités précisées dans ce rapport.**

Documentation/Documentation

1. Manager's report, Legislative Services, Office of the City Clerk, submitted 26 April 2024 (ACS2024-OCC-GEN-0003)
Rapport du Gestionnaire, Services législatifs, Bureau du greffe municipal daté le 26 avril 2024 (ACS2024-OCC-GEN-0003)